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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 30 de maio de 2023 

 

Aos 30 (trinta) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e vinte e 

um a dois mil e vinte e cinco: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João Sampaio 

Tibo, e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, Isménia 

Maria Gomes Loureiro e António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------- 

Por determinação do senhor Presidente secretariou esta reunião o senhor Avelino José 

Antunes Soares, adjunto da presidência. --------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Logo a iniciar, o senhor Presidente colocou a ata da reunião do dia 23 (vinte e três) de 

maio à consideração dos senhores vereadores, tendo-lhes perguntado se havia algum 

reparo ou alteração a fazer à mesma, ao que foi respondido que não. Posta, então, esta ata 

a votação, foi aprovada por UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------- 

No período “antes da Ordem do Dia”, o senhor Presidente deu conhecimento aos senhores 

vereadores das operações orçamentais e das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------- 

Seguidamente, o senhor Presidente perguntou aos senhores vereadores, se pretendiam 

usar da palavra para expor ou pedir esclarecimentos sobre algum assunto. Foi respondido 

que não. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Retomando a palavra, o senhor Presidente disse que “esta reunião do Executivo, ao ser 

realizada no Auditório do Centro de Animação Turístico (CAT) da Vila Termal do Gerês, 

permite que, para além de se cumprir com esta nossa responsabilidade, seja possível 

também visitar as obras que estão a ser executadas em Vilar da Veiga, concretamente a 

segunda fase do passeio pedonal e a Praia do Alqueirão, e em Rio Caldo, as obras de 

saneamento que decorrem no caminho da Barca. Depois do almoço, faremos também uma 

visita às obras que estão a ser realizadas no Centro Interpretativo do Garrano, em Covide.”  

Prosseguindo, o senhor Presidente informou os senhores vereadores das atividades e 

iniciativas ocorridas e a decorrer no Município. Assim disse: --------------------------------- 

- O RallySpirit Altice 2023 (dois mil e vinte e três), que se realiza de 2 (dois) a 4 (quatro) 

de junho, terá duas etapas de provas especiais em Terras de Bouro. ------------------------- 

A primeira ligará o Santuário de Nossa Senhora da Abadia ao parque de merendas dos 

quatro caminhos, passando pelos lugares de Vilarinho, Alecrimes, Rebordochão e 

Ventozelo. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A segunda ligará a Vila de Terras de Bouro até ao concelho de Vila Verde (Santo António 

Mixões da Serra), passando pelos lugares de Bouças, Mesquita e Bustelo, na freguesia de 

Gondoriz. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Está tudo a ser devidamente tratado com o Município, até porque haverá cortes no 

trânsito. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

- No dia 4 (quatro) de junho terá lugar a 10ª (décima) edição do Gerês Granfondo by 

Treak, com início às 9h00 (nove) horas na Vila do Gerês. Esta iniciativa, como já vem 

sendo costume, conta com o apoio logístico e financeiro da Câmara Municipal. Em 

algumas das provas tem-se vindo a registar uma diminuição de participantes, pelo que 

vamos aguardar pelo que se verificará, nas partidas, este ano. -------------------------------- 

Na próxima reunião será apresentado o relatório com os encargos resultantes desta 

atividade. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-  A II.ª Edição da Geira Romana, que estava agendada para os dias 26 (vinte e seis), 27 

(vinte e sete) e 28 (vinte e oito) de maio, foi cancelada devido ao mau tempo, tendo sido 

remarcada para os dias 22 (vinte e dois), 23 (vinte e três) e 24 (vinte e quatro) de  

setembro. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Da parte da empresa contratada havia a possibilidade de se realizar nos dias 9 (nove), 10 

(dez) e 11 (onze) de junho, mas esta hipótese foi desconsiderada por coincidir com o 

período de “comunhões”. --------------------------------------------------------------------------- 

A altura para o qual fica marcada coincide com o início do ano escolar, dando assim 

oportunidade à participação dos alunos do Agrupamento de Escolas. ----------------------- 

 

- Foi assinada uma Mobilidade inter-carreiras com a funcionária Ângela Martins, que 

decorre da saída da funcionária Adelaide Brito. A Ângela Martins detinha a categoria de 

Assistente Operacional e, depois de ter realizado uma prova, transita, por 18 (dezoito) 

meses, para a categoria de Assistente Técnica. Decorrido esse período, far-se-á uma 

reavaliação do processo. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

- A funcionária da Escola Padre Martins Capela, D.nª Maria Valéria Gonçalves da Costa, 

tendo apresentado baixa por doença durante longos períodos, fez um pedido para passar 

a exercer funções na Escola de Rio Caldo. ------------------------------------------------------- 

Não se encontrando nenhum impedimento que obste ao pedido formulado, vai ser-lhe 

concedida essa autorização, não como Coordenadora Técnica, mas na categoria de 

Assistente Técnica. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Verificando-se que o Jardim de Infância de Carvalheira regista uma frequência de 

apenas 5 (cinco) crianças, tendo 1(uma) professora e 2 (duas) assistentes operacionais ao 

serviço, considera-se que não fará muito sentido manter este Jardim em funcionamento.  

Assim sendo, põe-se a hipótese de o encerrar e as crianças passarem para o Jardim de 

Infância de Moimenta. ------------------------------------------------------------------------------ 
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Esta decisão só será tomada em reunião a realizar pela senhora vereadora Ana Araújo 

com os pais, a senhora professora e as assistentes operacionais daquele Jardim de 

Infância. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- No dia 23 (vinte e três) de maio, no Salão Nobre da Câmara Municipal, foi assinado o 

contrato da obra da Ecovia de Souto – 1ª fase. Esta obra, que foi entregue à empresa 

vencedora do concurso TOSCA-EQUIPAMENTOS EM MADEIRA, L.dª,, tem um custo 

de 292.464,67 € (duzentos e noventa e dois mil quatrocentos e sessenta e quatro Euros e 

sessenta e sete cêntimos). --------------------------------------------------------------------------- 

 

- Também a pavimentação da estrada entre Gogide e Santa Cruz, nas freguesias da Ribeira 

e Souto, vai iniciar brevemente. ------------------------------------------------------------------- 

A assinatura do contrato ocorreu no dia 23 (vinte e três) de maio, com a empresa 

Domingos Pedrosa Barreto, L.dª, que foi a vencedora do concurso. É mais um 

investimento que representa um encargo de 127.997,94 € (cento e vinte e sete mil 

novecentos e noventa e sete Euros e noventa e quatro cêntimos). ---------------------------- 

 

- A visita à Assembleia da Républica realizada no dia 25 (vinte e cinco) de maio e que 

congregou os elementos do Partido Social Democrata (PSD), do Partido Socialista (PS) 

e do partido CHEGA com representação na Assembleia Municipal, bem como os 

membros do Executivo, correu muito bem e foi muito interessante. ------------------------- 

É de realçar a saudação que foi feita pelo senhor Presidente da Assembleia da República, 

Augusto Santos Silva, ao Presidente da Câmara Municipal, ao Presidente da Assembleia 

Municipal e a todos os elementos de Terras de Bouro presentes nas galerias e que, durante 

algum tempo, assistiram aos debates no hemiciclo. --------------------------------------------- 

Uma referência especial ao Eng.º Carlos Cação, deputado na Assembleia da República, 

pela receção que nos dispensou, bem como do Grupo Parlamentar do Partido Social 

Democrata (PSD). ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

- No dia 29 (vinte e nove) de maio o senhor Presidente participou numa iniciativa, 

conjuntamente com a senhora vereadora Ana Genoveva, no Centro de Atividades e 

Capacitação para a Inclusão (CACI) de Souto, tendo solicitado à senhora Vereadora para 

explicitar essa atividade e falar também sobre a Braga CUP. --------------------------------- 

A senhora vereadora Ana Genoveva tomou a palavra, tendo dito: --------------------------- 

- “No dia 29 (vinte e nove) de maio, data do 8º (oitavo) aniversário do CACI, foi 

apresentado nas instalações do CACI do Centro Social de Souto o projeto "Pintar o São 

Bento", onde estive presente com o Sr. Presidente. --------------------------------------------- 

"Pintar o São Bento" é um projeto do CACI do Centro Social da Paróquia de Souto, que 

conta com a parceria da Irmandade de São Bento da Porta Aberta e da Câmara Municipal 

de Terras de Bouro, no âmbito da "Cultura para Todos". -------------------------------------- 

O projeto consiste em os utentes do CACI, pessoas com deficiência, pintarem imagens 

do São Bento da Porta Aberta. --------------------------------------------------------------------- 
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As peças são monocromáticas, ou seja, foram pintadas todas de uma só cor, por se tornar 

mais adequado para os utentes do CACI. A ideia também foi dar alguma 

contemporaneidade às imagens. ------------------------------------------------------------------- 

A imagem está dentro de uma caixa acompanhada de um cartão, onde consta o endereço 

de uma página digital, que convida o comprador da peça a fotografá-la e a mencionar de 

que cidade/país onde está a publicar a fotografia. ----------------------------------------------- 

Nesta parceria a Irmandade de São Bento da Porta Aberta ofereceu as imagens e o 

Município de Terras de Bouro ofereceu os materiais necessários para a pintura das peças.  

Este projeto é importante para as pessoas com deficiência, desde logo por promover 

atividades socialmente úteis, proporcionando a valorização pessoal e o máximo 

aproveitamento das capacidades e potencial da pessoa, no sentido da sua autonomia e 

facilitar uma transição para programas de integração socioprofissional, se possível. 

Também promove a independência em atividades de vida diária (autocuidado) e 

atividades de vida diária instrumental. Auxilia a estimulação sensorial e potencia e 

valoriza a vertente artística de cada jovem. Também estimula as várias competências 

cognitivas da pessoa com deficiência, assim como a motricidade fina. ---------------------- 

Os parceiros ajudam a potenciar a inclusão social das pessoas portadoras de deficiência 

do concelho e a promover a diminuição do estigma social.------------------------------------ 

O senhor Presidente nesse dia referiu que o Município iria adquirir as 27 (vinte e sete) 

peças, com o intuito de, num futuro breve, as expor. ------------------------------------------- 

Dar nota de que o CAO agora é CACI – Centro de Atividades e Capacitação para a 

Inclusão, prestando os seguintes serviços: alimentação e cuidados pessoais; apoio 

terapêutico; promoção e desenvolvimento do bem-estar físico, emocional, psíquico e 

social; transporte e apoio na capacitação dos cuidadores informais. ------------------------- 

No dia 29 (vinte e nove) de maio também foi assinado o Protocolo de parceria no âmbito 

da realização do torneio BRAGA CUP, entre o Município de Terras de Bouro, 

representado pelo Presidente da Câmara Municipal, e a Associação Metrópole Talentosa 

de Braga Portugal, representada pelo seu responsável, José Manuel Pereira. --------------- 

Trata-se de uma aposta em iniciativas que favorecem a promoção turística do território e 

que fomentam o intercâmbio social e desportivo com vista a potenciar e dinamizar a 

economia da região, sendo o evento BRAGA CUP um torneio de futebol infantil, 

realizado anualmente, organizado por uma associação sem fins lucrativos e que reúne 

milhares de atletas de todo o país e do estrangeiro, ao longo de uma semana de 

competição. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Município de Terras de Bouro compromete-se a concretizar um plano de visita ao 

concelho que contempla um passeio na embarcação “Rio Caldo” e uma visita ao Santuário 

do São Bento da Porta Aberta, fornecendo transporte e guias turísticos para o 

acompanhamento dos participantes do torneio BRAGA CUP e seus acompanhantes. Por 

sua vez, a Associação Metrópole Talentosa de Braga Portugal, BRAGA CUP 

compromete-se a fazer divulgação do programa de visita, com o objetivo de incentivar a 

promoção turística do concelho de Terras de Bouro.” ------------------------------------------ 
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Depois destas informações, o senhor Presidente voltou a perguntar aos senhores 

vereadores se queriam usar da palavra, ao que foi respondido que não. --------------------- 

 

- Prosseguindo, o senhor Presidente referiu-se ao senhor Cónego Roberto Rosmaninho 

Mariz, da Arquidiocese de Braga, que foi nomeado e assumirá, brevemente, as funções 

de Bispo Auxiliar na Diocese do Porto, tendo manifestado regozijo por essa nomeação e 

desejado os maiores sucessos no novo cargo. ---------------------------------------------------- 

Dado que o mesmo, em função dessa nomeação, sairá de Presidente da Mesa da 

Irmandade de S. Bento da Porta Aberta e reconhecendo a boa cooperação que o senhor 

Cónego sempre teve com a Câmara Municipal, o senhor Presidente irá propor a sua 

condecoração com a Medalha de Honra do Concelho, a ser-lhe atribuída no Dia do 

Município, em 20 (vinte) de outubro. ------------------------------------------------------------- 

 

- Continuando, o senhor Presidente deu a saber aos senhores vereadores que o processo 

de inquérito que, em 2021 (dois mil e vinte e um), foi realizado pela Polícia Judiciária, 

tendo como suspeita eventuais irregularidades na atribuição de lugares de atracagem de 

embarcações, no Centro Náutico de Rio Caldo, foi arquivado, por não ter sido verificada 

nenhuma situação que configurasse procedimento irregular e, por conseguinte, 

promovesse ato incriminatório. -------------------------------------------------------------------- 

No âmbito desse inquérito, disse o senhor Presidente, a Polícia Judiciária levou uma capa 

de arquivo A4, onde se encontravam arquivadas a lista dos barcos colocados, a lista de 

espera para colocação de embarcações, bem como as petições que, por ordem de entrada, 

sustentavam essas listas. ---------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Avelino Soares, como responsável pela gestão dessa área, foi chamado para 

prestar declarações na Polícia Judiciária. --------------------------------------------------------- 

Esse processo chega agora ao fim, tendo sido recebido ofício do Departamento de 

Investigação e Ação Penal (DIAP) Regional do Porto, cujo teor se transcreve: ------------ 

“Aquando da prolação do despacho final de arquivamento nos autos de inquérito supra 

identificados (Inquérito 919/21.5KRPRT) foi ordenada devolução de uma capa de 

arquivo A4, de cor cinzenta, identificada na lombada com os dizeres “Centro Náutico de 

Rio Caldo – Fingeres”, por ter decorrido já o prazo previsto no art.º nº 1 do CPP e ter sido 

ordenada a devolução, solicita-se a V.ª Ex.ª se digne ordenar por forma a que procedam 

ao seu levantamento nestes serviços e secção.”-------------------------------------------------- 

O senhor Presidente dirigiu palavras de agradecimento ao senhor Avelino Soares, pelo 

trabalho e dedicação que tem demonstrado no exercício das suas funções e dos resultados 

financeiros que foram e estão a ser alcançados no Centro Náutico de Rio Caldo. ---------- 

 

- Depois, o senhor Presidente expôs uma situação que tem a ver com uma sentença que 

foi proferida pela juíza do Tribunal Administrativo e Fiscal de Braga e que, no essencial, 

se traduz no seguinte: ------------------------------------------------------------------------------- 

 

1- Em 25 de julho de 2017, na sequência de uma ação inspetiva promovida pela Inspeção 

Geral da Agricultura, do Mar, do Ambiente e do Ordenamento do Território (IGAMAOT) 
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a Câmara foi instada a, através do Serviço de Fiscalização, verificar o não cumprimento 

do projeto para construção de uma piscina por parte do senhor Henrique José Oliveira dos 

Santos Reis, Lugar de Paradela, Freguesia de Valdosende, e ser instaurado processo para 

que essa piscina fosse removida e “recolocada no local” para onde havia sido licenciada. 

 

2- O despacho de remoção da piscina, cujo projeto de decisão, ao abrigo do art.º 106º, nº 

3, do Regime Jurídico da Urbanização e Edificação (RJUE), foi proferido em 31 de julho 

de 2017, pelo senhor Presidente da Câmara, foi notificado ao senhor Henrique Reis em 

14 de agosto de 2017, concedendo-lhe prazo para exercer o direito de audiência previa. - 

 

3- O senhor Henrique Reis avançou com uma ação em tribunal, a qual foi julgada 

procedente, tendo anulado o ato do Município que ordenou a demolição da piscina e a 

reposição no local no estado anterior. ----------------------------------------------------------- 

 

4- Segundo o senhor Dr. Paulo Valente Monteiro, jurista desta Câmara, “Basicamente, o 

Tribunal entendeu que, embora o requerente se tenha desviado do licenciado, fê-lo de 

forma menos gravosa face à posição licenciada da piscina, afastando-a do plano da água 

em lugar de se aproximar e que, pondo numa balança a relação custo-benefício, a 

demolição é injustificada e causaria mais danos que benefícios.” ---------------------------- 

 

5- Nesse sentido e porque “a sentença está bem fundamentada e decidida, não suscita 

recurso”, muito embora o “prazo de recurso apenas acabará em 12/06/2023, sendo que 

nos absteremos de recorrer, salvo ordem em contrário”. --------------------------------------- 

“Logo que a decisão transite em julgado (12/06/2023 + 1 dia), deverá ser dado 

conhecimento da sentença à IGAMAOT, arquivando-se a sentença junto ao respetivo 

processo administrativo.” --------------------------------------------------------------------------- 

 

6- Disse, ainda, que a situação que lhe suscita algumas reservas é a Câmara (réu) ter que 

pagar as custas do tribunal. ------------------------------------------------------------------------- 

 

Depois destas informações sustentadas, o senhor Presidente perguntou ao senhor Vice-

Presidente, responsável do Pelouro de Obras, se tinha alguma coisa a acrescentar e se 

queria usar da palavra. ------------------------------------------------------------------------------ 

O senhor Vice-Presidente, Adelino Cunha, tomou a palavra, tendo feito um resumo do 

prolema: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

“Licenciamos uma piscina para o senhor Henrique Reis. O senhor não a construiu no sítio 

onde estava licenciada, o que levou o IGAMAOT, na ação inspetiva de 2017, a sinalizar 

a situação ilegal. Quando lhe foi comunicado que teria que demolir a piscina no local 

onde foi construída e construí-la no local para onde estava licenciada, o requerente não 

aceitou e recorreu para o tribunal. ----------------------------------------------------------------- 

A proposta apresentada pelo tribunal foi de manter a piscina no local onde foi construída, 

se a Câmara concordasse com tal, ou seja, a Câmara tem que assumir que não vê 

inconveniente em que a piscina se mantenha no local em que foi efetivamente construída.  
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Quanto ao pagamento das custas do tribunal, deve ser perguntado ao jurista porque é que 

a Câmara tem que pagar as custas. ---------------------------------------------------------------- 

O senhor Vereador António Cunha também interveio para corroborar que “não faz sentido 

ter que ser a Câmara a pagar as custas”. ---------------------------------------------------------- 

Retomando a palavra, o senhor Presidente disse que “não é o dinheiro que está em causa, 

mas o facto de a Câmara ter agido legalmente e acabar por ser penalizada”. --------------- 

 

- Prosseguindo, o senhor Presidente deu conta que no dia 24 (vinte e quatro) de maio 

participou numa Assembleia Geral da Escola Profissional Amar Terra Verde (EPATV), 

como representante da Câmara Municipal, que detém naquela sociedade uma quota de 

9,8% do capital social, no valor de 79.807,66 € (setenta e nove mil oitocentos e sete Euros 

e sessenta e seis cêntimos), onde, em síntese, foram abordados dois pontos: --------------- 

Ponto um – Discutir e deliberar sobre a renúncia ao cargo de gerente. ---------------------- 

Ponto dois – Discutir e deliberar sobre a nomeação de um novo gerente para a sociedade. 

No ponto número um, disse o senhor Presidente, verificou-se que o senhor João Luís 

Nogueira apresentou à Assembleia Geral (AG) uma carta de renúncia às funções de 

Gerente da sociedade Amar Terra Verde, L.dª. Esta renúncia à gerência produziu efeitos 

a partir do dia 25 (vinte e cinco) de maio de 2023 (dois mil e vinte e três). ----------------- 

No ponto número dois tratou-se da substituição do senhor João Nogueira, em que a 

representante da Val d’Ensino, Maria Paula Fernandes, apresentou a proposta de designar 

como Gerente Aurélia Maria Soares Lopes de Barros, tendo esta proposta sido aprovada 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

- Seguidamente, o senhor Presidente falou sobre o Programa de Apoio à Redução 

Tarifária (PART), em que cabe ao Conselho Intermunicipal da CIM Cávado a aprovação 

quer das reduções tarifárias, quer da distribuição dos financiamentos. ---------------------- 

Para 2023 (dois mil e vinte e três) o programa PART tem uma dotação financeira   para a 

NUT III Cávado de 2.986.721,54 € (dois milhões novecentos e oitenta e seis mil 

setecentos e vinte e um Euros e cinquenta e quatro cêntimos), tendo sido atribuídos a 

Terras de Bouro 98.167,08 € (noventa e oito mil cento e sessenta e sete Euros e oito 

cêntimos) e a comparticipação municipal de 20% (vinte por cento), que representa um 

encargo de 19.633,42 € (dezanove mil seiscentos e trinta e três Euros e quarenta e dois 

cêntimos). ---------------------------------------------------------------------------------------------  

Muitas destas verbas, informou o senhor Presidente, vêm através do Fundo Ambiental, 

tendo dado duas notas: a primeira sobre o critério de distribuição, sendo aquele que ficou 

estabelecido e aprovado entre todos, a outra acerca da nova avaliação no fim do ano para 

acertar melhor as comparticipações. Nessa altura, iremos perceber melhor sobre o custo 

ou a redução dos valores. --------------------------------------------------------------------------- 

 

-  O senhor Presidente fez referência ao ponto número dois da Ordem do Dia, em que será 

analisada e votada a minuta de protocolo a celebrar com a Associação Sociocultural, 

Desportiva e Recreativa de Valdosende, relativa ao funcionamento das piscinas de 

Paradela na época balnear de 2023 (dois mil e vinte e três), tendo informado os senhores 
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vereadores que no dia 4 (quatro) de junho será a abertura oficial dessa época e que lhes 

foi dirigido o convite para estarem presentes. --------------------------------------------------- 

 

- No dia 1 (um) de julho acontecerá a apresentação da revista “No Coração da Natureza”, 

no Auditório Municipal. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

-  Por fim, o senhor Presidente lembrou, mais uma vez, que a Geira Romana se realizará 

nos dias 22 (vinte e dois), 23 (vinte e três) e 24 (vinte e quatro) de setembro, ocorrendo, 

também por essa altura, o Festival IRIS. --------------------------------------------------------- 

 

Sendo onze horas e vinte minutos e não havendo mais nada a tratar, o senhor Presidente 

da Câmara Municipal deu por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------- 


